
Andreas Bornemann (ehem. Vorstand Sport)
Beitrag von „Karbbfm“ vom 13. Januar 2018, 11:40

Zitat von Matthias77 

Sehe ich ähnlich; Aktiva vielversprechend, Passiva bisher null, aber es sind noch stark
14 Tage zum Transferschluß. Bornemanns beschriebene, monatelangen Gespräche zur
Vertragsverlängerung mit div. jungen Spielern, sind Stand heute ergebnislos. Den
Einwand, "wenn die halt net wolln", ist für mich kein Ergebnis monatelanger Arbeit.

Ich glaube, wir sollten - was das betrifft - ein bisschen demütiger sein.

Nach doch einigen Jahren in der sportlichen Bedeutungslosigkeit zusammen mit den
finanziellen Hand- und Fußfesseln sehe ich im Moment einen klaren Aufwärtstrend beim Club -
sowohl sportlich als auch finanziell.

Aber alles auf einmal kann man eben auch nicht haben.
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